



Gelungene Skisportwoche der Oberschule Sankt Peter in Österreich: Ski und Rodeln gut!

Von einer rundum gelungenen Skisportwoche kann jetzt 85 Schülerinnen und Schüler aus den 8. Klassen der Oberschule Sankt Peter berichten. Vom 12. bis 20. Februar erlernten die Jugendlichen im österreichischen Werfenweng (Salzburger Land) die Grundlagen des alpinen Skisports. Dank der guten Vorbereitung im Sportunterricht durch Skigymnastik und Konditionstraining machten die Schüler schnell Fortschritte und beherrschten schon bald die blauen und roten Pisten des bis auf 1.800 Meter Höhe gelegenen Skigebietes. Zur richtigen „Gaudi“ wurde die Rodelpartie am Abschlussstag. Mit dem Schlitten ging es von der Strussingalm über die Naturrodelbahn sechs Kilometer hinunter ins Tal. Untergebracht waren die Schüler bereits zum 5. Mal im Jugendhotel Burgblick (Pfarrwerfen). Von hier starteten die Schüler jeden Morgen mit dem Skibus in die Skiwelt der Zaglauarena. Um die Kosten der Skiwöche im Rahmen zu halten, hatten sich im Vorfeld viele Eltern und auch Schüler bei den unterschiedlichsten Aktionen engagiert. Zwei Flohmärkte, eine Schrott-sammelaktion und Kuchenverkäufe bei Schulturnieren brachten viel Geld in die Skikasse. Ein besonderer Dank gilt auch dem Förder-

verein der Schule am Schloss, der mit einer Spende die Helmausleihe sponserte. Schon jetzt laufen die Vorbereitungen für die nächste Skiwöche auf Hochtouren. Im Winter 2017 möchte die Schule dann wiederum mit fast 90 Schülern auf die Piste.

Text: Jürgen Dill

Fotos: Klaus Kulkmann

[Zur Bildergalerie](#)